

Diputado Beltrán concretó reuniones en Indap y Conaf para Lonquimay

El alcalde Eduardo Yáñez Rivas aseguró que contar con el Parlamentario Mallequino es muy importante porque “nos abre las puertas al trabajo con las instituciones”.

Con el objetivo de buscar nuevas alternativas de financiamiento y ejecución de planes y proyectos para Lonquimay, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva organizó y concretó dos reuniones en beneficio de la comuna mallequina, una con el director nacional de Indap, Santiago Rojas Alessandri y otra con la directora nacional de Conaf, Aida Baldini Urrutia, a las que asistió en compañía del alcalde Eduardo Yáñez Rivas.

Tras las juntas, el jefe comunal lonquimayino manifestó que “muy contentos por la reunión que tuvimos y agradecer al diputado Juan Carlos Beltrán por la posibilidad de conversar con el director nacional de Indap a quien le planteamos algunos aspectos que son superimportantes para nuestra comuna”.

“Fueron —detalló— tres líneas de trabajo que conversamos; la primera es respecto a la continuidad de los programas PDTI en nuestra comuna, en donde hay más de 1.000 usuarios que trabajan en este programa de asesoría técnica en conjunto con la Municipa-

lidad”.

Con respecto al segundo tema de conversación, el alcalde Yáñez señaló que le pidieron apoyo financiero para llevar a cabo la tradicional Fiesta del Asado de Chivo “para poder trabajar de buena forma esa actividad y que sea una actividad de renombre regional y nacional incluso”.

“El tercer punto —destacó— fue en base a una propuesta de trabajo que tengo para la zona rural de nuestra comuna, que tiene algunos aspectos principales, el primero es el establecimiento de alfalfa para los productores de Lonquimay, que viene asociado también a un programa de riego que puede ser financiado por Indap, por la Comisión Nacional de Riego o por la Conadi”.

De igual modo, el jefe comunal de Lonquimay dijo que planteó, adicionalmente, trabajar con el mejoramiento genético de los animales y, el último punto, “dice relación con las ferias ganaderas de poder acercar las ferias para que los productores tengan una mejor comercialización del ganado”.

Con respecto al trabajo del diputado Juan Carlos



Beltrán, Eduardo Yáñez aseguró que “es muy importante porque nos abre las puertas al trabajo con las instituciones y se valora mucho la preocupación que tiene por nuestra comuna, que es una comuna con bastante déficit, con una pobreza bastante alta, de hecho, la comuna con mayor pobreza en la región y siempre es importante el apoyo de los parlamentarios para este tipo de acciones y la gestión que realizó la hizo en tiempo récord, pues la semana pasada conversamos y ya nos reunimos con el director nacional de Indap y además con la directora nacional de Conaf”.

Por su parte, el diputado Beltrán afirmó que “fiel a mi compromiso de apoyar a los alcaldes de las distintas comunas de mi distrito, hoy (este lunes 16 de diciembre) me he

el asfalto en el camino de Melipeuco-Icalma”.

“Creo —consideró el Parlamentario Mallequino— que es un proyecto necesario, es una oportunidad para que la gente pueda lograr tener mano de obra y también desde el punto de vista turístico”.

De igual modo detalló que “posteriormente nos trasladamos para sostener otra importante reunión con el director nacional de Indap y su equipo de profesionales, en donde el alcalde le ha planteado algunos de los temas, principalmente relacionados con la actividad agrícola. Es una manera de cómo seguimos trabajando y apoyando a las autoridades que representan a cada una de las comunidades”.

